



Fotos: zVg

Vereinsnachrichten Katzenclub Aargau/Solothurn

Liebe Katzenfreunde

Das Helferfest für die tatkräftigen und anpackenden Katzenfreunde an der Ausstellung in Grenchen SO fand am 23. März in Laufenburg (D) statt. Am Sonntagmorgen trafen sich die Helfer im deutschen Teil des idyllischen Mittelalter-Städtchens für die Hochrhein-Schiffstour mit Brunch. Bereits kurz nach der herzlichen Begrüssung durch den Kapitän Jürgen Schroff stach der «Löwe von Laufenburg» in See – oder besser in den Rhein. Begleitet von der Einweisung in die wichtigsten Sicherheitsregeln an Bord ging die Fahrt zunächst stromaufwärts, vorbei an Feldern und flachen Uferböschungen, Fischreihern, Kormoranen und dem Laufenburg-Stadtteil Luttingen bis zum Laufwasserkraftwerk Albruck. Neben allerlei Seemannsgarn und Wissenswertem über die Region genossen die Helfer einen reichhaltigen, vielseitigen und sehr leckeren Brunch, der von Süßem bis zu Herzhaftem allerlei für die hungrigen Gäste bot. Nach der Wendung und unter fliessend serviertem Getränkeanschub ging es mit dem «Löwen von Laufenburg» wieder stromabwärts. Die Fahrt führte nun vorbei bzw. durch beide Laufenburgs, vorbei an den Altstadt-Panoramen des badischen Laufenburgs auf «steuerbord» und dem Schweizerischen Laufenburg auf «backbord». Den Wendepunkt der Fahrt markierte das jüngste Kraftwerk am Hochrhein – das Flusskraftwerk Bad Säckingen. Auf der

Rückfahrt in Richtung Anlegestelle in Laufenburg stärkten sich die Helfer nochmals am reichhaltigen Buffet. Kapitän Schroff überprüfte bei dieser Gelegenheit auch gleich die Aufmerksamkeit der Schiffahrtsgemeinde und fragte die zuvor von ihm gegebenen Informationen ab. Trotz einiger Wissenslücken musste keine der Landratten den Rückweg schwimmend fortsetzen und so kamen nach kurzer Zeit die Helfer trockenen Fusses, gesättigt und zufrieden wieder an der Anlegestelle an.

Die nächste Ausstellung des Katzenclubs Aargau-Solothurn findet am 16./17. August in Aarau AG in der Sporthalle Schachen statt. Die Ausstellung unter dem Motto «Beach Party» wird auch dieses Mal wieder zahlreiche Überraschungen bieten. Alle Informationen findet Ihr auf unserer Ausstellungshomepage <http://show2014.kas-katzenclub.ch>. Wir würden uns sehr freuen, Euch in Aarau zu begrüßen.

Der KAS-Vorstand



K.A.S



Mitglied der FFH



Fonds für heimatlose Katzen:
PC 50-587-7
Aargauer Kantonalbank, Brugg
Konto 68589-07

KATZENCLUB AARGAU/SOLOTHURN www.kas-katzenclub.ch

Präsidentin: Mandy Friedrich-Krahl, Mittlere Altmatt 5a, 6418 Rothenthurm
Tel./Fax 041 838 02 05, 078 949 04 02, E-Mail: 261179mkk@gmx.de

Vizepräsidentin: Dr. med. Susanne Cordovi, Hübelacker 3b, 5034 Suhr
Tel. 062 842 80 00, 078 723 80 18, E-Mail: susanne.cordovi@gmx.ch

Kassier: Nadja Castioni, Obere Reppischstrasse 81, 8953 Dietikon
Tel. 044 740 59 88, 078 634 77 34, E-Mail: info@thangels.ch

Sekretariat: Hans Peter Lang, Kuerzeweg 9, 4153 Reinach BL
Tel. 061 711 66 97, 076 422 71 72, E-Mail: hanspeterlang@gmail.com

Beisitzerin 1: Karolina Witt, Postfach 75, 5420 Ehrendingen,
Tel. 079 509 86 23, E-Mail: karolina.witt@bluwin.ch

Beisitzerin 2: Ursula Bühler-Ulrich, Hammermattstrasse 12, D-79725 Laufenburg-Baden
Tel. 0049 (0)7763 3348, E-Mail: 2_beisitzer@kas-katzenclub.ch

Beisitzer 3: Patrick Mösch, Ursprung 139, 5224 Unterbözberg
Tel. 079 392 08 67. E-Mail: moeschpadi@gmail.com

Jahresprogramm 2014

16./17. August
Internationale Katzensausstellung
Aarau

31. August
Grillfest Aarau, Waldhütte Gönhard

1. Oktober
Vortrag «Mehrkatzenhaushalt – Was tun wenns plötzlich kracht!»

15. November
Spaghetti-Plausch & Lotto
Herzogenbuchsee